

# 鳥丸花族、はじめての「カドハキ」をしました！

6月23日(木)に鳥丸花族の第1回一斉美化活動を行いました。

当日は、暑い中にも関わらず、ご登録されている全団体の総勢57名の方にご参加いただきました。大勢の方にご参加いただき、いいスタートが切れ、本当によかったです。ありがとうございました！



ラクエ四条鳥丸前に集合した鳥丸花族メンバー

周りの草引きをしてくださった方もいました。

皆さん、お疲れさまでした！

また、産経新聞、読売新聞、京都新聞の3紙に取材を受け、翌日の朝刊に掲載されました。

今月も、おそらく暑い中での清掃になると思いますが、よろしくお願いします。

一般のゴミは少なく、ほとんど落ち葉というところが多かったようですが、皆さんが拾ってくださったゴミの量を集計すると、約126kgありました。個々には少なくても、御池通から五条通と範囲が広いので、予想外に集まりました。中には、街路樹



清掃中の鳥丸花族メンバー

## 鳥丸花族新聞

平成23年7月4日発行  
第1号

### 参加者からご意見・ご感想をいただきました。

- ・今回は、人数も多かったせいか、路上のごみ取りだけではすぐに終わってしまいました。次回は、植木の下の草取もしたらいいかと思います。
  - ・ハッピーを着て、お祭りのような感じで楽しかったです。月1回と言わず、自分たちだけでもハッピーを着て清掃をしたいです。
  - ・ハッピーを着たもの同士で声を掛け合って、朝から動くのも気持ちいいものだと思います。
  - ・ゴミは一箇所に集積して、季節の変化などを感じた方がいいと思います。次回はぜひ参加していただいた皆さんの顔がわかるように、集合写真を撮ってはどうでしょうか。
  - ・ハッピーは連帯感が感じられてよかったです。夏にはちょっと暑いですね。
  - ・鳥丸通は、大きなゴミなどもなく、基本的にきれいな通りだと実感しました。
- ⇒ いただいたご意見を今後活かしていきたいと思います。

ハッピーハッピーは、鳥丸通沿道懇談会座長のワタベウェディング(株)渡部会長からご支援をいただいて、製作しました。ハッピーのデザインは、(株)長谷本社の上田さんです。みなさん、ぜひ着てください！

## 鳥丸花族

編集・発行  
カラスマ・コレプロ

カラスマ・コレプロとは？  
鳥丸通沿道に働く・暮らす人たちが、鳥丸通の改善を目的集まった鳥丸通沿道懇談会。その中にある、コレからの鳥丸通りを具体的な行動でステキにするプロジェクト部隊のこと。

次回の鳥丸花族新聞は、7月25日の発行予定です。

次回一斉清掃は、7月28日を予定しています。

鳥丸花族の情報は、[@karasumastreet](https://twitter.com/karasumastreet)でも確認いただけます。

●連絡先／鳥丸通沿道懇談会事務局

(京都市都市計画局都市企画部都市づくり推進課 担当:上田)

Tel:075-222-3503 Fax:075-222-3478 e-mail:ueqba740@city.kyoto.jp

毎月第4木曜日はカラスマ清掃活動

